



異学年グループでの多様な体験を通して、心豊かな子どもを育てます。

小規模特認校の長所はここです！



一人一人が活躍できる数多くの場面を通して、生き生きと表現し、自信をもって行動できる子どもを育てます。

きめ細かな指導や支援を通して、自ら進んで学ぶ子どもを育てます。



学習の様子【大宮南小】
少人数でのきめ細かな学習指導

水辺の活動【大宮南小】

自治会の方や専門知識をもった方を外部講師に招き、用水や田んぼに入って、水生生物の採集や観察をする体験活動です。



地域とともにこんな活動もしています！

パワーポイント術



専門家や地域の方によるユニークな授業を展開しています。今年度は、大人の「oneclass」も開催。保護者の方も参加できます。
クリエイティブ教育「oneclass」プロジェクト【国府南小】



オープンスクール・コミスク委員との協働

地域の中・高・大学生や住民の方々と一緒に、学校行事を実施しています。
コミュニティ・スクール推進活動【国府南小】

“小規模特認校”で学んでみませんか？

大宮南小学校



だれでも主役 いさい笑顔で
なんにでも挑戦できる
ひまわりの小学校

「小規模特認校」は、地域の特性を生かし、小規模ならではのきめ細かな指導や特色ある教育活動を行っている、市内在住であればどなたでも入学や転校ができる小学校です。

現在、「大宮南小学校」と「国府南小学校」の2校が小規模特認校です。いつでも、学校の見学ができますので、ぜひ、学校の魅力を味わってみてください！

一人一人に「自信」と「確かな学力」を育てます！
毎日感動！国府南小学校



国府南小学校

創 立：明治8年
所在地：栃木市藤田町135-2
児童数：87名（うち制度利用者33名）
← 学校のホームページはこちら



創 立：大正元年
所在地：栃木市寄居町949-3
児童数：43名（うち制度利用者18名）
学校のホームページはこちら →
※ Facebook・公式 Twitter もあります！



♪ オープンスクールのご案内 ♪

大宮南小学校 **大南祭**
だいなんさい
児童が日ごろ学んだ成果を発表します。異年齢のグループで仲良く活動する様子をご覧ください。
10月15日（土）9時～11時30分
☎ (22) 1483

国府南小学校
コンポスト集会をみんなで楽しみましょう！
9月17日（土）10時～12時30分
※小規模特認校の説明会を実施します。
☎ (27) 3010

オープンスクールの内容は変更する場合があります。詳細については、学校までお問い合わせください。
※通常日に見学をご希望の方は、事前に学校までお問い合わせください。

いちご一会とちぎ国体

第77回国民体育大会 夢を感動へ。感動を未来へ。2022

競技紹介④「ハンドボール競技」

市ホームページの国体情報はこちら⇒



ハンドボール競技とは？

ハンドボールは、40m×20mのコートで、7人対7人でプレーします。ゴール手前6mにラインがあり、その外からシュートをして、入れた得点を競う競技です。ラインの内側からでも体が空中であれば得点が認められるので、ラインを飛び越えたジャンプシュートが魅力です。文字通り、ボールを手で投げて、パスやシュートをするわけですが、ゴールキーパーだけは足でシュートを止めることもできます。ボールを片手でキャッチしてすばやくパスを回すなど、スピーディーに試合が展開されていきます。

また、シュートが外れてコート外にボールが出て、審判は試合を止めません。すかさず、キーパーが前線の選手にボールを送って攻守が入れ替わる展開の速さもハンドボールの魅力のひとつです。



栃木県代表チームの紹介

成年男子チーム

栃木市の会場で行われる成年男子チームには、昭和55年（1980）に栃木県で開催した栃の葉国体を機に発足した「栃の葉クラブ」が出場します。42年たった現在でも、その遺伝子は途切れることなく現在の世代に脈々と受け継がれています。新しい世代の活躍に期待！

成年女子チーム

日立栃木ハンドボール部のOGを中心に発足した「オレンジクラブ」が代表チームとなる見込みです。

現在のメンバーには、日立のOGは在籍していませんが、学生時代に打ち込んでいた選手や日本リーグで活躍していた選手も故郷に戻ってプレーをしています。中止となった昨年の三重国体でも、厳しい予選を勝ち上がり、本大会への出場を決めていたので、今年も期待しましょう！

少年男子チーム、少年女子チーム

男女ともに、県内のハンドボール部がある高校から選抜された合同チームが出場します。現在、選手の選考中の段階ですが、これまでの国体でも、多くの選手が、男子は國學院栃木高校から、女子は栃木商業高校と栃木女子高校から選抜されていて、「とちぎ国体」でもチームの基盤になることが予想されています。

國學院栃木高校男子ハンドボール部顧問で、少年男子監督でもある高山先生に意気込みを伺いました！



勝たせてあげたい！選手達にハンドボールをやってきて良かったと思ってもらえる大会にしたいです。そして、力を尽くし、地元のために貢献したいと思っています。
また、国体に応援に来てくれた子が、興味を持ってくれて、県内でも、もっともっとハンドボール競技が盛んになれば嬉しいです。
応援してください！よろしくお願いします。

熱い思いを語っていただきありがとうございます！
みんなで栃木県代表を応援しましょう！



日本ハンドボールリーグ出村直嗣選手（豊田合成）のジャンプシュート



國學院大學栃木高等学校のハンドボール部のみなさん

ハンドボール競技の競技日程

- ★マルワ・アリーナとちぎ（成年男子・少年男子）
10月6日（木）～10日（月）
 - ★日立栃木体育館（成年男子）
10月6日（木）～8日（土）
 - ★國學院大學栃木学園第二体育館（少年男子）
10月6日（木）～7日（金）
 - 下野市石橋体育センター（成年女子・少年女子）
10月6日（木）～10日（月）
 - 野木町立野木中学校体育館（成年女子・少年女子）
10月6日（木）～8日（土）
- （★）市内では、成年男子、少年男子種別を実施します。